



Protokoll der Sitzung Gemeindeausschuss
Termin: 18. Januar 2024 - 19:00 Uhr - Pfarrhaus Niederwürzbach

Teilnehmer:

Susanne Geisinger, Theresia Lang, Iris Siebert, Susanne Hemmerling und Martin Kropp,

TAGESORDNUNG

TOP 1: Begrüßung und Impuls durch die 1. Vorsitzende

TOP 2: Feststellung der Beschlussfähigkeit/ Festlegung der Tagesordnung

Mit 4 von 6 gewählten Mitgliedern anwesend ist die Versammlung beschlussfähig.

TOP 3: Feststellung der Beschlussfähigkeit/ Festlegung der Tagesordnung

Unter Verschiedenes werden noch die Punkte „Parkplatzsituation“ und „Einnahmen Festlichkeiten“ zur Tagesordnung hinzugefügt.

TOP 4 Rückblick Advent/Weihnachten/Sternsinger mit Berichten der Gruppierungen

-Die Sternsingeraktion lief sehr gut. In den zwei Tagen wurden ca. 6.900 € für die Aktion gesammelt. Es wurde jedoch festgestellt das einige Garnituren Kostüme derzeit noch fehlen. Die Anzahl der Teilnehmer war ausreichend und zufriedenstellend.

-Der Adventmarkt mit Gottesdienst und Verkauf vor der Kirche war ebenfalls eine schöne Aktien mit zahlreichen Besuchern. Diese soll daher auch 2024 wieder stattfinden.

Beschluss: Auch weiterhin soll der Adventmarkt von der KiTa getragen und mit Teilnehmern kirchlicher Gruppierungen ergänzt werden. Die Teilnahme rein weltlicher Vereine ist derzeit nicht geplant. **Beschluss einstimmig mit 4 von 4 Stimmen**

-Die Feier zu St.Martin war, trotz sehr schlechtem Wetter, sehr gut besucht und hat ebenfalls gut geklappt.

-Bei den Frühschichten setzt sich leider der Trend zu immer weniger Teilnehmern weiter fort.

-Die Adventfenster haben gut geklappt, die Zahl der Besucher ist zwar auch hier weiter rückläufig, jedoch mit „stabilem Kern“. Hier wird es notwendig sein einen neuen Verantwortlichen für die Organisation zu finden. Als Uhrzeit der Fenster soll 17:15 erhalten bleiben.

-Das Licht von Bethlehem fand, ebenfalls Aufgrund von Starkregen, wieder in der Kirche statt. Kirche war gut besucht und kam wieder gut an. Weiterhin haben sich die Pfadfinder im Advent wieder den Tannenbaum in der Kirche aufgestellt, Plätzchen und faire Nikoläuse verkauft.

-Das Konzert des Musikvereins in der Kirche war gut besucht. Hier muss jedoch für die nächsten Veranstaltungen dringend eine Hausordnung ausgearbeitet werden. Es wurden teilweise Stühle nicht mehr weggeräumt, die Bänke nicht mehr im Boden verankert, die Krippe als Abstellplatz genutzt usw.

Als Blaupause wird sich der Rat die Hausordnung aus Lautzkirchen anschauen und anpassungen

vornehmen. Derjenige der den Schlüssel an die Gruppen ausgibt ist entsprechend für die Durchsetzung dieser Ordnung zuständig.

-Weihnachten fand dieses Jahr ohne Turmbläser statt. Die Christmette um 22 Uhr war aber gut besucht.

-Der Neujahrsempfang war nur mäßig besucht.

TOP 5: Info zu Glockensituation

Der zuständige Gebietsarchitekt aus Speyer, Hr. D'Onghia hat sich die Glocken der Kirche mit einer Sachverständigen angeschaut. Es wird jedoch auch noch ein Gutachten zur Statik des Glockenstuhls notwendig sein. Eventuell müssen hier nur die Gummipuffer ausgetauscht werden die die Glocken statisch vom Turm abtrennen. Möglicherweise sind jedoch auch weitere Maßnahmen notwendig.

Die Störungen in der Elektrik sind ebenfalls noch nicht behoben. Hier werden weitere Elektriker gerufen um das Problem zu lösen.

TOP 6: Ökumene und Info Besuche Geburtstage/Ehejubiläen

-Die Besuche bei den Geburtstagskindern und Jubilaren laufen gut. Als Geschenk gibt es derzeit Honig von Honig Wenzel in Selbach. Hier wurde von Gemeindegliedern angeregt mehr auf fair als auf regional zu achten. Eine Entscheidung gibt es hierzu noch nicht. Denkbar wäre ein Wechsel zwischen Honig aus der Biosphäre und Honig aus dem Eine-Welt-Laden.

-Zur Ökumene findet am 25.01 ein Treffen statt auf dem besprochen werden soll wie diese sich in nächster Zeit entwickeln soll bzw. was von beiden Seiten gewünscht wäre.

TOP 7: Planung Ostern/Osterputz

Der Osterputz auf dem Kirchenareal wurde auf den 9.März, 09:00 Uhr terminiert.

Eingeladen werden sollen die Kommunionkinder mit Eltern, Ehrenamtliche mit ihren Familien und die Messdiener mit Eltern. Die Pfadfinder haben den Termin bereits in ihre Jahresplanung aufgenommen.

Zum Essen wird es Brötchen mit Fleischkäse geben.

TOP 8+9: Allgemeine Planung für 2024 und Termine

-Die Gottesdienste im Freien sollen auch 2024 wieder von Fronleichnam bis zur Kirmes stattfinden (bei passendem Wetter)

-Es wird kein Kreuzweg durch den GA angeboten.

-Der Neujahrsempfang soll auch weiterhin stattfinden

-Die Eselwanderung findet wieder am „Palmsamstag“ statt. Ausgangspunkt wird diesmal Oberwürzbach sein.

-Die Pfadfinder nehmen dieses Jahr wieder an der 72 Stunden-Aktion mit einem Projekt teil. Das genaue Thema ist noch nicht klar.

-Fronleichnam wird wieder als Gemeindefest durchgeführt.

-Eine Tiersegnung soll es auch dieses Jahr wieder geben

-Weitere Terminplanung für das 2. Halbjahr werden vertagt.

TOP 10: Verschiedenes

-Der Rasen auf den Parkflächen ist im Vorjahr leider nicht gut aufgegangen. Zudem wurden hier durch den vielen Regen teilweise bereits starke Spurrillen eingefahren, vermutlich von der Müllabfuhr. Es wird daher notwendig sein den Rasen im Frühjahr noch einmal anzusäen. Weiterhin gibt es wieder einen privaten Dauerparker vor dem Jesuskreuz neben der Kirche. Hier wird wieder ein Hinweisschild aufgestellt um dies zu unterbinden.

-Die Einnahmen der kleinen Aktionen im 2. Halbjahr 2023, also Kirmes, Himmelfahrt, der Ausschank bei der Wahl und an St.Martin, belaufen sich auf 477,50 € und haben sich damit durchaus gelohnt.

-Zur Verbesserung der Kommunikation wird für die interne Abstimmung des GA eine WhatsApp Gruppe erstellt werden zu der sämtliche Mitglieder (gewählte wie auch beratende) eingeladen werden sollen. Die Teilnahme ist freiwillig.

Ende der Sitzung 21:00 Uhr

Nächste Sitzung: 14. März 2024, 19:00 Uhr im Pfarrhaus Nwb.

Für die Richtigkeit:

gez. Susanne Geisinger
(1. Vorsitzende GA)

gez. Martin Kropp
(Protokollführer)